Sociétés locales



Le groupe des tambours du Brass Band l'Elite lors du concert annuel du 8 mars 2008

Les tambours ont interprété deux pièces sous la direction de **Jérôme Berset,** lors de cette soirée : *Calibra*, de Roman Lombriser et *Magic Kids*, de Ivan Kym.

Cette dernière pièce servait d'introduction pour *Les Pirates des Caraïbes,* jouée ensuite par les musiciens de l'Elite, sous la baguette de Martin Künzi. Le concert était présenté avec brio par Fabienne, une jeune flibustière au pied marin! **MJ**

De gauche à droite :

Hans-Ruedi Kilchher, Etienne Muller, Jérôme Berset, Deborah Schorno, Marc Liechti et Florian Cloux

Le drapeau est tenu de main de maître par Béat Haessig

P.S. 1984 2021-11

15.03-22.03.2021